

## Comunicado APAFA Nº 007-2022

## Asunto: Vídeos de comunicación interna

Queridas madres y queridos padres de familia:

Durante estos meses, hemos venido trabajando con el Colegio esfuerzos para generar mejores estrategias de comunicación interna, de modo que la Dirección y los profesores puedan transmitir con eficacia las diversas acciones que vienen realizando y que suman valor a la gestión del colegio.

Como APAFA, hemos colaborado en la realización de vídeos de corta duración donde se comunican temas de agenda central del trabajo del colegio con nuestros hijos, de modo que sirvan tanto de posicionamiento interno frente a nosotros como PPFF, como para hacer seguimiento de estos trabajos y aportarles con ideas de mejora.

Comenzando hoy, y en las últimas semanas del año escolar, iremos compartiendo con ustedes los 3 videos elaborados en coordinación con el Departamento Psicopedagógico, que versan sobre los siguientes temas:

- Las tres líneas del retorno a la presencialidad
- Protocolo de atención para casos de maltrato entre compañeros y adultos
- Decisión vocacional y profesional

Ya que son materiales de fácil consumo, estaremos divulgándolos entre los PPFF a través de las plataformas oficiales (web, mailing) y de las informales (whatsapp, grupos de mail, etc.).

El próximo año, ampliaremos estas estrategias con diversas temáticas de interés de los PPFF con la participación de otras áreas del Colegio.

A continuación, remitimos el enlace al Video #1:

https://drive.google.com/file/d/10ja9vpC3CtwEm4UYxa9NFScDmVxt9kzq/view

Comité Directivo de la APAFA 2022-2024



